

L'UNITE SYNDICALE:

Le Comité permanent pour les assises nationales d'unité d'action syndicale s'est réuni le 24 avril, rue de Grenelle à Paris.

Une cinquantaine de militants qui animent le journal *L'Unité*, ont discuté du problème de l'unité. Réunion assez terne où chacun donna un compte rendu de l'activité syndicale dans son secteur particulier;

Il est à noter qu'à l'exception des cheminots de Caen qui, sous l'impulsion du dynamique Devouge, ont créé un syndicat unique à tendance révolutionnaire, aucun des secteurs du mouvement de l'unité n'est encore parvenu à des résultats tangibles.

La plupart des participants à ces assemblées unitaires n'ont pas encore compris que l'unification syndicale ne doit pas être un simple rapprochement de fauteuils. C'est de ce préjugé qu'il faudra se débarrasser.

Henri WALTER.